

2. Segmentación de mercado

- **A QUIÉN VA DIRIGIDO, PÚBLICO OBJETIVO.**

Instituciones penitenciarias, es decir, personas de cuarto grado, libertad condicional.

- **CARACTERÍSTICAS DEL COLECTIVO AL QUE VA DIRIGIDO.**

Características de personas privadas de libertad:

-Autoestima baja, no tienen oportunidades, necesitan reiniciar tu propia vida, ya que desde el momento en el que entran en prisión tienen que dejar de lado la vida que llevaban fuera.

- **NECESIDADES DETECTADAS POR LAS QUE HEMOS OPTADO POR ESTE PROYECTO:**

La autoestima suele ser baja, muy baja, tan baja como para autopreguntarse ¿se me notará que estuve allí?, ¿me cogerán en un trabajo aún sabiendo que estuve en la cárcel?, ¿mi familia me seguirá apreciando y apoyándome?...

Existen varias necesidades para los presos en 3º grado, las 3 más importantes son las siguientes:

- La primera necesidad es salir de la cárcel y tener a alguien esperándote, ya sea amigos, familiares, pareja...es decir, tener la posibilidad de constituir una familia adquirida o simplemente establecer lazos afectivos estables y consistentes que contribuyan a su equilibrio psico-afectivo. Además del reforzamiento de los lazos con los miembros de su hogar ante las situaciones de desvinculación y conflicto que han deteriorado la vida familiar como núcleo de pertenencia y de referencia primario.
- La segunda necesidad es tener un hogar donde residir.
- La tercera necesidad fundamental es tener un trabajo legal para poder seguir adelante con su vida, entendiendo como tal un trabajo que le aporte una estabilidad e independencia económica y una ocupación productiva de una parte de su tiempo. Si no quiere introducirse en la vida laboral, seguir formándose para que en un futuro pueda ganarse su propio dinero.

La mayoría de presos en tercer grado se encuentran en situación de desempleo, es decir, que al salir de la cárcel no cuentan con ningún tipo de trabajo. Por ello, con

este proyecto, además de llevar a cabo el cuidado de diferentes animales también cabe la posibilidad de ser contratado por "Libertad Acompañada".

Normalmente al salir de la cárcel cuentan con seres queridos y una vivienda en la que residir, tan solo 1 de cada 10 personas no tendrán una vivienda donde residir.

En un porcentaje parecido se encuentran las personas las cuales no cuentan tampoco con seres queridos esperando fuera. En estas situaciones tendrán que asistir a instituciones asistenciales tanto públicas y privadas.

Algunas otras necesidades que podemos encontrar son:

- La desintoxicación entendiéndose por tal la deshabitación en el consumo y dependencia de las llamadas drogas duras (heroína, cocaína...) y del alcohol.

- Cambiar de grupo de las relaciones no primarias centrándose en la inclusión en círculos de relación donde priman el tipo de actividades cotidianas vinculadas a la actividad delictiva o paradelictiva y al consumo de drogas (colegas drogodependientes, camellos, socios de «trabajos», etc.).

- Alguien que le ayude a reconstruir su vida, supone la necesidad de un apoyo personal, profesional o institucional mediante un tratamiento con vistas a llevar un programa integral de tipo rehabilitador que incida en la transformación de las coordenadas personales y sociales en las que se desarrolla su vida actual.